
REGIÃO AUTÔNOMA DOS AÇORES
SECRETARIA REGIONAL DO TRABALHO

GABINETE DO SECRETARIO REGIONAL

ADENDA A ACTA NQ 1/8 8

EM 7 DE JANEIRO DE 1988

COMUNICADO

1 - Reunido em Ponta Delgada, em 7 de Janeiro, o Conselho procedeu a

uma análise global da acção do Governo em 1987 e prespectivou

a sua actividade no ano que agora se inicia.

Para o Governo, o ano de 1988 constituindo, como é sabido,

o último ano do presente mandato e simultaneamente de termo

de execução do Plano a Médio Prazo 1984-88, será, como é natural>

o da conclusão de vários investimentos e acções previstos

naquele plano e no programa do 3° Governo, na prosseeução
da enorme tarefa que, a partir de 1986, a todos nós açorianos
passou a dizer respeito e vem comprometendo, o desenvolvimento

dos Açores, com resultados claramente positivos em todas as
ilhas da nossa Região.

No âmbito desta análise, o Conselho decidiu iniciar, desde

já, os levantamentos necessários e o tratamento de dados adequa
do à preparação do próximo Plano a Médio Prazo 1988-1992.

2-0 Governo apreciou a proposta do Secretário Regional do Trabalho

de criação do Conselho Consultivo para os Assuntos Econômicos

e Sociais, órgão que se pretende que venha a ser um espaço
previlegiado de diálogo entre todos os parceiros sociais,

nos domínios da política de desenvolvimento sócio-enonómico

da Região.
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Foi entendido sobre o assunto que o Secretário Regional do

Trabalho procederá â audição dos parceiros sociais, sobre

o teor da proposta formulada.

3-0 Governo declarou de utilidade pública, os terrenos necessários

à execução da empreitada da saída Leste de Ponta Delgada,

uma das obras consideradas de grande prioridade no âmbito

do Plano Anual para 1988.

4-0 Conselho, de acordo com a proposta formulada pelo Secretário

Regional das Finanças, procedeu à nomeação dos novos elementos

para o Conselho de Administração da Companhia de Seguros Açoreana,

que passa a ser composto pelos Senhores João Vasco Paiva que

preside, Antônio Lourenço de Melo e Dr. Carlos Barbosa.

5 - No âmbito das questões do ambiente, que sempre têm merecido

de forma muito especial a atenção do Governo, o Conselho aprovou
o estudo do ordenamento da reserva do Ilhéu de Vila Franca

do Campo,e o respectivo regulamento de utilização.

6-0 Governo apreciou a situação decorrente da dificuldade de

transporte de mercadorias para a ilha das Flores e tomou conheci

mento das acções já desenvolvidas pela Secretaria Regional

do Comércio e Industria no sentido de normalizar o abastecimento,
para o que se contará nomeadamente, quando necessário, com

a colaboração da Armada.
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